

pengambilan keputusan (2) Objek penelitian penelitian terdahulu adalah donatur Greenpeace Indonesia, sedangkan Objek penelitian penelitian sekarang adalah donatur Dompot Dhuafa Jawa Timur..

2. Djunaedi (2011)

Judul penelitian “Analisis Pengaruh Atribut Produk, Harga, Bauran Promosi terhadap Motivasi dan Keputusan Pembelian (Studi pada Pelanggan Kartu Prabayar Telkomflexi-Trendy di Sawojajar, Kota Malang)”. Kesimpulan penelitian terdahulu adalah: harga produk, selain berpengaruh signifikan secara langsung terhadap motivasi pembelian, juga berpengaruh signifikan secara langsung terhadap struktur keputusan pembelian; sehingga harga produk juga berpengaruh signifikan secara tidak langsung terhadap struktur keputusan pembelian melalui motivasi pembelian

Variabel yang digunakan pada penelitian terdahulu adalah merek, bukti fisik, harga produk, iklan, promosi penjualan, *word of mouth*, motivasi pembelian, dan struktur keputusan pembelian. Objek penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah Pelanggan Kartu Prabayar Telkomflexi-Trendy di Sawojajar, Kota Malang. Teknik analisis data penelitian terdahulu menggunakan teknik analisis statistik deskriptif dan analisis jalur (*path analysis*).

Persamaan penelitian terdahulu dengan penelitian sekarang adalah : sama-sama menggunakan iklan, promosi penjualan dan keputusan pembelian.

data penelitian terdahulu menggunakan teknik analisis regresi linier sederhana.

Persamaan penelitian terdahulu dengan penelitian sekarang adalah : sama-sama menggunakan variabel periklanan, promosi penjualan, penjualan personal, dan publisitas.

Perbedaan penelitian terdahulu dengan penelitian sekarang : (1) Variabel yang digunakan pada penelitian terdahulu adalah *advertising, sales promotion, personal selling* publisitas dan citra produk, sedangkan penelitian sekarang menggunakan variabel periklanan, promosi penjualan, penjualan personal, humas dan publisitas, pemasaran langsung dan proses pengambilan keputusan (2) Objek penelitian penelitian terdahulu adalah konsumen yang membeli oli di SPBU dan *oli mart* di kota Bogor, sedangkan objek penelitian penelitian sekarang adalah donatur Dompot Dhuafa Jawa Timur.

C. Kerangka Konseptual

Promosi merupakan alat bauran pemasaran yang meliputi semua kegiatan yang dilakukan perusahaan untuk mengkomunikasikan dan mempromosikan produknya ke pasar sasaran. Dalam praktiknya terdapat lima peubah dari bauran promosi yakni periklanan (*advertising*), promosi penjualan (*sales promotion*), penjualan personal (*personal selling*), hubungan masyarakat dan publisitas (*publicity*) dan pemasaran langsung (*direct selling*). Komponen ini sangat penting dilakukan, agar masyarakat tertarik

